

人権参観日

1月17日は、人権参観日でした。5時間目は人権の学習をしました。ぼくたち5年生は、「相手の気持ちを想像しよう」というめあてでしました。お母さんが来ているので少し緊張しました。困っている友だちにどんな声をかけをするか考えました。ぼくは、相手のことを考えながら、言葉をかけて励ましたいと思いました。

給食は、お母さんと一緒に食べました。いつものようにしゃべらず食べました。栄養士の岡本先生が、朝食の話をしてくれました。話を聞いてぼくは、朝食は、脳を活性化するために、パンと果物やたまご等と一緒に食べたいことが分かりました。

6時間目は、人権標語と学年代表の作文発表でした。みんなが人権標語を発表しました。ぼくは、みんなの標語や作文を聞いて、みんなよく考えているなと思いました。



今日の人権参観日でぼくは、友だちについて考えたり、自分にできることを考えたりできました。ぼくは、これからみんなと仲良くしていきたいです。

(伊与喜小学校 5年 西山 大翔)

みんなで守ろう魚たち

ぼくたち4年生は、魚がへっていることを知って、「佐賀と言えばカツオなのに」と、魚を守る取り組みを始めました。

グループでたくさん話し合い、「ぜったいに佐賀の魚を守ってやる」と、自分たちの思いを伝えるポスターやチラシ作り、地いきの人にお願ひに行きました。まずは最初に、みやたの人にポスターをお願ひしに行きました。みやたの人はすごくやさしくて、店にすぐにポスターをはってくれました。チラシを一番最初にわたす高れい者の人の時は、すごく緊張しました。そして気づきました。佐賀にはやさしい人がいっぱいいることと、昼前の時間には高れい者が多いことを。

今はいろんな人の話を聞いて、もつと魚を守りたいという気持ちが強くなりました。ぼくたちの思いをもつとたくさんの人に伝え、みんな、魚を守りたいです。そして佐賀をどんだんいい町にしたいです。



(佐賀小学校 4年 坂本 夢斗)

人権コンサート

1月23日はジェリービーニーズの人権コンサートが入野小学校でありました。今年、コロナの感せん防止で、リモートでのコンサートになりました。でも、校長先生がきかいをセットしてくれて、本当にジェリービーニーズの人たちがいるような感じでした。

私は、話を聞きながら、ゆっけさんの気持ちがよく分かりました。なぜなら、スポーツクラブに行っている時、男子たちがわたしの悪口を言っていたからです。そんな時、4年生の花音ちゃんが「何、ひーちゃんの悪口をいよいよが！」と私の味方になってくれました。私はその時、心の中のトゲがなくなりました。私も手がいやなことはぜつたいやったらいけないなと思いました。8体そうもすごく楽しかったです。ありが八、ありが九、ありが十のところがつくおもしろかったです。ドラマもすごく上手でした。コロナが落ち着いたら、本当に体育館に来てほしいです。



(入野小学校 3年 喜多 陽梨)